



# Ramaderos agradecen la preferencia del público

Hasta ahora las ventas han sido buenas, sin embargo el horario de cierre complica a los fonderos, especialmente a las cocinerías y bailables.



BIBIANA MAMANI

LAS COCINERÍAS SE LLENARON DE PÚBLICO DESPUÉS DEL SHOW DEL 7 DE JUNIO, PANORAMA QUE SE REPITIÓ AL FINALIZAR EL DESFILE.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrelladearica.cl

**H**oy es la última jornada de los ramaderos al pie del morro de Arica, y atenderán público hasta las 11:59 horas. Sin embargo, los días 6 y 7 de junio trabajaron hasta las 3 de la mañana. Horario que les permitió mejorar sus ventas, ya que muchas familias visitaron las fondas durante y después del show "Esperando el 7 de Junio", y también tras la culminación del desfile cívico-militar.

"Estamos contentas porque hemos contado con seguridad y hemos tenido buena afluencia de público. Así que los esperamos este domingo con ricos picarone, anticuchos y mucho más para cerrar el día excelente", dijo Ana Tancara, quien trabaja en las ramadas hace 50 años.

En general los ramaderos señalaron que han contado con buena afluencia de público, pero a pesar de eso se han visto en la obligación de cerrar a las 3 de la mañana.

"Se podría decir que los



## NUEVA UBICACIÓN

Ante la posibilidad de que las ramadas sean reubicadas. Los ramaderos insisten en seguir en el mismo lugar. Sin embargo, otros proponen como nueva opción, las cercanías de la Piscina olímpica. "Estuvimos hace años trabajando en la piscina olímpica y me parece buen lugar, pero no en sectores alejados. Además, si nos quieren sacar de aquí, espero que no se instale otra gente o instalaciones de este tipo", dijo Alanoca.

primeros días las ventas estuvieron bajas, pero los días 6 y 7 mejoraron un poco, pero aún así tuvimos que respetar el horario de cierre. Aún cuando la gente tenía ganas de seguir comiendo porque hubo har to público. Entonces eso afectó un poco a las coci-

nerías, y no tanto a mi rubro que es de juegos infantiles, donde los horarios son otros", comentó Marisol Paredes, presidenta de la Asociación Gremial Ramaderos y otros.

Ante la masiva concurrencia de público, algunas cocinerías tuvieron un

poco de dificultad para cerrar en el horario establecido. Motivo por el cual pidieron a las autoridades un poco de comprensión.

"El viernes me fui a las 12 de la noche y me informan que me cursaron una parte en la fonda por tener público, pero no podíamos echar a la gente porque estaba terminando de consumir, y eran las 3 de la mañana con 10 minutos, pero ya no estábamos dejando entrar a nadie la fonda, pero aún así me la cursaron. y es mi primer parte de este tipo.", aseguró Isabel Alanoca, dueña de la fonda La Chabelita.

A pesar de lo anterior, Chabelita comentó que seguirá trabajando por su público hasta hoy. "Ya tengo 80 años, no creo que vuelva para el 18 de Septiembre, así que le toca seguir a mi hija. Por ahora le doy gracias a la clientela que nos prefiere cada año".

Respecto a la seguridad, los ramaderos comentaron que las jornadas estuvieron tranquilas y se mantuvo un ambiente familiar. ✨